## PRESIDENTE LAGOS SUPERVISA TRABAJOS DE RECONSTRUCCIÓN TRAS TEMPORALES

El Primer Mandatario explicó que construcción de colectores de aguas lluvia , como el de Américo Vespucio con Recoleta, "no son una solución provisoria", sino de carácter definitivo.

Reiteró que los 21 mil millones de pesos destinados a superar los daños provocados por los temporales contemplan también la limpieza de calles.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana los trabajos que se realizan en Américo Vespucio con Recoleta, que consisten en la construcción de un colector superficial para solucionar los problemas de anegamiento de las poblaciones aledañas a este sector de la capital.

Según el Primer Mandatario, estos trabajos "no son una solución provisoria (...) se pueden hacer porque los proyectos existen, los estudios de ingeniería están hechos, porque en la concesión que se hizo acá estaba consultado gastar 14 millones, de 9 mil millones, en materia de aguas lluvia", afirmó.

Junto con los ministros de Obras Públicas y Vivienda, Javier Etcheberry y Jaime Ravinet, respectivamente, recorrió el lugar y conversó con algunos de los pobladores de la población Villa Los Héroes de la Concepción, afectados por las lluvias de la semana pasada. "Hemos sido capaces también de iniciar un proceso de recuperación y de puesta en marcha de las tareas que tenemos. Tenemos que limpiar la ciudad, tenemos que limpiar las calles", dijo.

Estas obras forman parte de una solución más integral y definitiva que incluye la edificación de los colectores El Salto y Vespucio, los que cuentan con la ingeniería básica terminada y los trazados definidos. La construcción de dichos colectores más el mejoramiento del Canal Huechuraba alcanzan un costo estimado de 14 millones de dólares. "Lo que estamos haciendo es sacar las agua de El Salto hacia el canal Huechuraba (...) Es lo mismo que hicimos en La Florida respecto del agua que venía por la Quebrada de Las Vizcachas ", explicó.

Asimismo reiteró que "hay un cantidad de 21 mil millones de dólares que se están gastando o en obras definitivas como ésta o en obras tan simples como levantar el polvo de las calles. Tenemos que abarcar todo, también a aquéllos que tienen dificultades para encontrar empleo, aquéllos que han perdido su capital de trabajo", señaló el Mandatario refiriéndose al apoyo que está brindándoles el Gobierno a través de fondos de Corfo en conjunto con el Hogar de Cristo.

Consultado por la prensa, el Presidente Ricardo Lagos señaló también que durante los años 1990 y 1994 "nadie quedó a cargo de las aguas lluvia", debido a la derogación del decreto que establecía obligatoriedad en la construcción de colectores. "El año '94 hubo una inundación y le planteé este tema al Presidente Frei. Fuimos con el Ministro de Vivienda y le dijimos: "dictemos una ley para que las aguas lluvia sean responsabilidad de alguien", precisó el Mandatario.

En la oportunidad, el Jefe de Estado informó, además, que los trabajos de limpieza y reparación se están materializando no sólo en la Región Metropolitana, sino que también en las demás regiones afectadas por el temporal. "Hoy puedo decir que todas las quebradas de la V Región están limpias. Se sacaron todos los sedimentos como

resultado de los temporales y estamos preparados para la próxima lluvia en la V región", indicó.

Previo a la visita a estos trabajos, el Presidente Lagos se trasladó hasta la población El Castillo, en la comuna de Pudahuel, respondiendo así a la solicitud de los vecinos de conversar personalmente con el Mandatario, para expresarle sus inquietudes respecto del momento por el que atraviesan como consecuencia del frente del mal tiempo.